

Duros Ataques a Borges por Haber Criticado a los Militares Argentinos

BUENOS AIRES, 24 de mayo (AFP) — El escritor argentino Jorge Luis Borges, de 81 años, era hoy objeto de duros ataques provenientes de diversos sectores, después de haber dicho, con relación al conflicto argentino-chileno por el Canal de Beagle, que "los militares argentinos jamás escucharon silbar una bala".

Hoy mismo, un sacerdote lo comparó con el terrorista turco Mohamed Ali Agca, quien hirió al Papa Juan Pablo II en la plaza de San Pedro de Roma, acusándolo de coincidir con aquél respecto de la dignidad del Sumo Pontífice.

No hace mucho, Borges dijo desde Roma que el Papa era "un funcionario que no me interesa".

Acerca del ejército argentino, Borges dijo que en el ejército de su país era muy

fácil llegar a general: "Basta con afeitarse todos los días, no contradecir al superior y hacer que los soldados limpien bien los cuarteles".

Los militares salieron al paso de esas declaraciones, y recordaron a Borges que lucharon contra la subversión y que muchos de ellos fueron muertos con las armas en la mano y otros resultaron heridos en las mismas circunstancias.

Publicaciones, círculos, ateneos y personas allegadas a los militares disparan estos días contra Borges su pesada artillería retórica.

Un editorial de el diario El Sol, de la provincia de Catamarca, por ejemplo, afirmó que "Borges es un grotesco traidor a la nación".

El Centro de Oficiales de

SIGUE EN LA PAGINA OCHO

DUROS ATAQUES A BORGES POR HABER CRITICADO

Sigue de la página tres

las Fuerzas Armadas, que preside el general retirado Guillermo Montero, publicó una nota donde dice, entre otras cosas, que "habiéndolo sido usted un enardecido antiperonista, olvida ligera y rápidamente que nuestros hombres de armas han oído silbar las balas y que es larga la lista de los muertos, heridos e inválidos (...) en las jornadas de la revolución libertadora" que derrocó al general Juan Perón en 1955.

Respecto del silbido de las balas, Borges declaró al vespertino La Razón que "en una epístola abierta que es del dominio público, un general me aseguró que no ha oído silbar una bala".

Borges reafirmó otros conceptos suyos y dijo que los militares argentinos son demagogos porque "fomentan el fútbol, la música llamada folklore, el nacionalismo y otras frivolidades".

Murió un Cabo de la Fuerza Aérea de Argentina que Había Huido a Chile

MENDOZA, Argentina, 24 de mayo (AP)—Un cabo de la fuerza aérea argentina, que hace algunas semanas desertó a Chile y fue luego devuelto por las autoridades del vecino país, murió en circunstancias no aclaradas" informó hoy la agencia Noticias Argentinas.

El cabo Carlos Fernando Olguín Figuero, de 20 años, con otro compañero, el cabo Juárez Gómez, de 22, pasó a territorio chileno en la zona sur de Argentina, donde ambos prestaban servicios. Según la prensa chilena, ambos dijeron que desertaban porque no estaban conformes con sus sueldos o las duras condiciones del servicio.

Los dos cabos fueron

puestos en la frontera por carabineros (policías) chilenos, y detenidos por la policía aeronáutica argentina.

Según la agencia, el padre de Olguín Figuero fue notificado hace un par de días de que su hijo había muerto "en un accidente registrado en el sur del país. Poco después llegó el féretro cerrado y sellado, con sus despojos" que fueron inhumados ayer en esta ciudad.

No hubo ninguna aclaración de la fuerza aérea argentina, pero Noticias Argentinas informó que "fuentes allegadas a la aeronáutica militar señalaron que el cabo Olguín Figuero se suicidó".